
Резолюция 
Встречи с представителями производственных и профессиональных организаций с участием сотрудников ОКО КГТУ, сотрудников кафедры 

«Инженерная педагогика» ( онлайн формат) 
«16)) декабря 2020 г. 

Присутствовали: Кубатбеков Т.М. - директор ПЛ No94, Эсенкулова А. - специал11ст 01, 0. Усупбаева Э - директор ПЛ №4, Мамырова М.И.- зав.каф. «Инженерная педагогик: ~ )) . Асаналиев М.К.-проф. каф. «ИП», Дыканалиев К.М. - доцент каф «ИП», Жолдошов М.1<.доцент каф. «ИП», Бакиров Б.Ж.- старш. преп. каф. «ИП», Саякбаева Ж.Б. - преп . каф.«ИП», Кененсариева Т.К. - преп. каф.«ИП», Керимова С.Н.- заместитель директора 110 учебной работе Токмоского индустриального педагогического колледжа, Келебаев К . К.директор Бишкекского технического колледжа. Абдрасулов М.М.- мае I ер производственного обу<1ения ПЛ No27, Кудайбергенова 'Э.А. - мастер проюводствен 11t ) l't> обучения ПЛ № 18, Исмаилова А.Дж.- мастер производственного обучения ПЛ N~ 1 8. Жолдошева А.Б.-зав.каф. «ХПИ», Маткеримов Т.Ы.- декан ФТиМ КГТУ им.И Раззаков:1. Тен Александр - студент направления ПО, Аманбекова Айнура студентка направления I Ю. 
Повестка дня: Актуаль11ые вопросы 11ол1·ото11ю1 квш1и <\>111111r<)в:111111 , 1 :--: r :1[)0•111\ ка: 1ро11 

Слушали: профессор Асаналиев М.К. отметил что подготовка квалифиuирова~111 1.1 :--: кадров, востребованных рынком труда, является важной составляющей соврс:--1е11110 1 ·0 образования, во многом определяющей социальное и экономическое благополучие :t.'1>1 нашей страны. 

Выступили: 1. Бакиров Б.Ж.- старш. преп . каф. «ИП», сказал. что за последнее вре :щ1 кардинально изменилось отношение к сфере среднего профессионального образования 1 11 о стало импульсом для качественных изменений в этой области, в том числе в обеспечс111111 потребностей экономики в кадрах. 
2. Мамырова М.И. - зав.каф. "ИП" отмечает, что особое внимание уделено вопросам практической подготовки обучающихся организаций СПО. 
В ходе дискуссии отмечалось, что важным условием качественной подготс)в1, 1 1 профессиональных кадров является выделение большего количества часов на прохожд<.: 11 11с практики, а также получение выпускниками базовых знаний по 011ре,11елешюй профссс 11 1 1 или специальности непосредственно в процессе прохождения практики под рукu 1юд<.: 1 IIL),\t своих наставников (педагогов, специалистов предприятия). 

Кроме того, в своих выступлениях участии ки «круглого стола» указали на 11собхuдимоL: 11,: 

подготовки, переподготовки и повышения квалификации взрослого населения (нap>i : i:- с обучением молодежи) ; 

Принята резолюция: 
1.Необходимо произвести корректировку учебных планов в НПО, СПО и сде; 1нл, сравнительный анализ с РУПом каф . « ИП». 
2.Продолжить совместную работу по созданию учебно-методического материалов. 

Зав.кафедрой "ИП" 

Секретарь 

L 
/ 

к.п.н., доцент Мамырова М.И. 

Кене11сариева Т.К 
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